
11 Pièces

5430 m²

Réf. 2213853

77 901 €

St-Tropez
Maison à louer (83990)
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Idéalement située à quelques minutes du centre de Saint-Tropez, cette

magnifique  villa  offre  une  proximité  avec  les  différentes  plages.Elle  se

compose  de  très  grandes  pièces  de  vie  avec  un  salon,  une  salle  à

manger  et  une cuisine  toute  équipée avec une chambre  froide  et  une

grande cave à vins ainsi que de neuf chambres en suite.En extérieur, un

jardin  rempli  d'essences  méditerranéennes,  de  belles  terrasses

aménagées,  une  piscine  à  débordement,  un  pool  house,  un  bar

extérieur, un hammam, une salle de sport, une salle de massage ainsi

qu'un terrain de pétanque.Équipements : Climatisation, WIFI, ...

Ideally located just a few minutes from the center of Saint-Tropez, this magnificent

villa offers close proximity to the various beaches.It features very large living rooms

with a lounge, dining room and fully equipped kitchen with a cold room and large

wine  cellar,  as  well  as  nine  en  suite  bedrooms.Outside,  a  garden  filled  with

Mediterranean  essences,  beautiful  landscaped  terraces,  an  infinity  pool,  a  pool

house, an outdoor bar, a hammam, a gym, a massage room as well as a petanque

court.Equipment : Air conditioning, WIFI, alarm and video surveillance system, safe,

two-car garage, parking ...
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